



平成28年2月29日
参事官(グローバル戦略)

国土交通省と世界銀行グループ等で 「質の高いインフラ投資」に関する会議総括をまとめました。

国土交通省と世界銀行等が共催した「『質の高いインフラ投資』を通じた持続可能な開発」に関する国際会議について、この度、会議総括をとりまとめました。本会議では、各国のインフラ・都市開発担当者、関係省庁、国際機関、民間企業等を交えて、「質の高いインフラ投資」の在り方に関する意見交換を実施しました。

国土交通省は、政府全体として提唱している「質の高いインフラ投資」を推進し、インフラシステムの海外展開や我が国企業の海外進出を支援しています。その中で、「質の高いインフラ」の性質や「質の高いインフラ投資」のもたらす効果等について、共通理解を醸成することが課題になっております。

このような状況を踏まえ、世界銀行との共催により、各国のインフラ・都市開発関係者、関係省庁、国際機関、民間企業等を交えて、「質の高いインフラ投資」の在り方に関する意見交換を行いました。この度、その内容を会議総括としてとりまとめましたので、お知らせいたします。

国土交通省は、今後も世界銀行等の国際機関と協力し、我が国の「質の高いインフラ」の海外展開を推進してまいります。

記

1. 会議概要

- (1) 日 時：平成28年1月20日(火)13:30~18:10、1月21日(水)9:00~17:20
- (2) 場 所：世界銀行 東京開発ラーニングセンター
- (3) 出席人数：各国インフラ・都市開発担当者、関係省庁、国際機関、民間企業等 150名

2. 結果概要等

会議においては、都市開発における「質の高いインフラ投資」の重要性や「質の高いインフラ」の特質等について、各国関係者より発表がありました。その中で、国土交通省は、JOIN や官民インフラ会議等を通じて「質の高いインフラ投資」を推進していることを紹介しました。また、日本企業より、スマートシティや現地人材の育成プログラム等の事例を紹介し、日本の「質の高いインフラ投資」の強みを各国に発信しました。

この度、意見交換等の内容を踏まえ「質の高いインフラ」の特質や「質の高いインフラ投資」のもたらす効果等について会議総括をとりまとめ、世界銀行等と発表しました。

(世界銀行 HP : <http://www.worldbank.org/ja/events/2016/01/20/international-conference-on-sustainable-development-through-quality-infrastructure>)



(国土交通省による発表の様子)



(国際機関の担当者による発表の様子)

問合せ先：国土交通省総合政策局国際政策課
石垣、武下、宇佐見（内線25224）
TEL：03-5253-8111（代表）
03-5253-8316（直通）
FAX：03-5253-1562